
Protokoll 
der Fachschaftsrätevollversammlung vom 07.11.11
Verteiler: https://lists.schokokeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv

TOP 1:                                                  Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste  

Delegierte:   Lukas(Jusos),  Timo(Ev.Theol.),  Sonja  (GHG),  Sophie(Politik), 
Anika(Politik),   Philipp  (Geschichte),  Josef  (kath.  Theol.),  Andreas 
(Muwi),  Lukas (EKW), Amrei(ev.  Theol.),  Jana (EKW), Fine (I&O), 
Pia(I&O), Felix(Geschichte), Jan(GHG), Martin(Physik), Inka(Physik), 
Hannah(Psycho), Lnea(Psycho), Vincent(Philo)

GA: Vincent (Philosophie), Sophie (Philosophie)
Gäste:  Sophie(Philo), Gunilaa (Psycho),Beni(GHG),

TOP 2:                                                                   Kritik am letzten Protokoll  

keine Kritik

TOP 3:                                                              Vorschläge zur Tagesordnung  

Präsentation Bonn
Bericht zur Systemakkreditierung
Nightline
s.u.

TOP 4:                                                                              Post/ Mitteilungen  

Brief von Kanzler an das VBA bzgl. des Clubhauses.
Botschafter aus Spanien kommt. Wer Interesse hat, an Sonja oder Inka wenden.

TOP 5:                                                                                                  Räte  

GA

14.11.11 21.11.11

I&O

Kasse e. V.

TOP 6:                                                 Fächerübergreifende Zusammenarbeit  

Berichte aus den Fachschaften
FS : 

Berichte aus den Arbeitskreisen
AK ZSV:  hat leider nicht stattgefunden; diese Woche Mittwoch 18 c.t.

AK  Islamzentrum:  Studierende  haben  noch  keine  Studienordnung  sondern  nur 
einen Stundenplan. Wird hoffentlich bald geändert.

AK Radio: Bildungsmagazin; kann jeder mitmachen; melden bei  fabian@fsrvv.de 
alle zwei Wochen live-Übertragung

AK Baumpflege: letzter Dienstag waren sehr wenige Leute da, was sehr ärgerliche 
ist. Aufgrund von Orga-kram konnte sehr wenig für den Aufbau organi-
siert werden. Am Donnerstag lief es dann aber ganz gut. AK trifft sich 
Dienstags 20 Uhr.
Pressemitteilung unterwegs.

TOP 7:                                                             Hochschulpolitik/ Gremienarbeit  

Hochschulrat:
Senat: letzten Do getagt. 
– Germanistikprofessur. Frage, ob W1, W2 oder W3 Professur verlangt wird. Ein-

zelheiten  über  BeruKos  wurden  nochmal  besprochen.  Andere  Unis 
machen bspw. Ein Findungssymposium. Leitfaden für die Institute soll 
gemacht werden mit Infos wie Ausschreibungen etc. gehandhabt wer-
den.

– Antrag zum Deutschlandstipendium wurde angenommen. Wird einmal im Jahr 
zum Sommersemester ausgeschrieben. Termin für ein Gespräch mit 
Rektor und Studierenden diesbezüglich: Aufruf: es braucht Leute, die 
die  Lust  haben,  sollen  sich  bei  Sonja  melden.  Bald.  (Sonja  macht 
schonmal einen Termin aus)

– Lehrausschreibung im FB AOI : Wirtschaft und Geschichte in Japanologie
Fachschaft wurde benachrichtigt.

– Ausbau 2012: wurde vertagt.
– Dekan Schmid: Lehramtssache Mi 9 Uhr
– 2012 steht ein Strukturentwicklungsplan an

Kommission    :
– Studium und Lehre: Campussystem soll von einem neuen System ersetzt wer-

den. Zum Übergang sollen beide laufen. Das neue System soll angeb-
lich sämtlichen Schnickschnack enthalten. Kritisch ist dabei die digitale 
Studierendenakte. Frage nach Datenschutz wird hoffentlich noch ge-
klärt. Das System läuft schon in 50 Hochschulen. Kosten wurden nicht 
bekanntgegeben.

– Bericht zur Systemakkreditierung: Zeitplan für Uni liegt vor. Sept 2014 soll alles 
abgeschlossen werden. Stellungnahme von Studieren wird erwartet.

– Senatskommisionssitzung Studium und Lehre: es gibt keine Anreize für Master-
studiengänge in Tü.
Evaluation lief gut. Schriftlich besser als elektronisch. In mat-nat Fak. 
Besser  als  in  der  phil.  Fak.  Frage  schwierig,  wer  darauf  zugreifen 
kann.
Uniweite Umfrage auf der Qualitätssicherungshomepage.

– Mastermusterprüfungsordung: wurde nicht bearbeitet,  weil  es bis zum nächten 
Semester nicht mehr rechtzeitig bearbeitet werden kann.

– 6.12. nächste Sitzung



StruKo tagt am Mi.

StuWe tagt am Freitag: beschlossen werden soll: Wirtschaftsplan der nicht vor-
handen ist, Wirtschaftsprüfer muss bestellt werden, Beitragsordnung 
für  Hohenheim, Selbstverwaltung von  Wohnheimen.  Letzter  Punkt 
soll auf jeden Fall auf die TO, steht momentan aber nicht drauf.

Antrag auf Eilantrag: 13/1/0
Antrag auf freies Mandat nach einem Treffen mit Kim bzw. einem AK: 19/0/4
Treffenstermin wird über den Verteiler geschickt.

AStA: 
- Antrag Nightline; wird gerade in Tübingen neu gegründet. Wird Nachts als Zu-

hörertelefon genutzt und ist ein eingetragener Verein. Büro soll aus 
drei Räumen bestehen. Dafür wird verschiedenes Büromaterial be-
nötigt. Es sind aber noch keine Räumlichkeiten vorhanden. Es wird 
aber innerhalb der Uni bzw. des Studentenwerkes gesucht. Es wird 
darauf hingewiesen, dass man auch gebrauchte Möbel kaufen kann.

In den Fachschaften abstimmen: Der Verein Nightline soll erst nach günstigeren 
Möbeln schauen. Deckel soll ungefähr bei 500 – 1000 € gesetzt wer-
den. Abstimmung soll laufen über: 500, 1000 € oder gar keinen De-
ckel.

Soll nicht ganz anonym bleiben. Bspw. Bericht verlangen, wie es läuft etc.
– Antrag Queer Kick  75 € Platzmiete
– Antrag Streitkultur
– Antrag Concerto Vocale wurden schon gefördert, hat aber nicht ausgereicht. 

Geld soll für Korepititoren und Unterkunft verwendet werden.
– Antrag Ökosoziale Studientage 300€
→ alle in die Fachschaften

– Gleichstellungsbeauftragte: Stelle muss nicht neu ausgeschrieben werden. Es 
können Freiwillige (ehrenamtlich) gesucht werden, bis die Stelle um-
modelliert wird.
→ Fachschaften ob Stelle neu besetzt wird. Aufgaben wurden her-
umgeschickt.

TOP 8:                                                            Überregionale Hochschulpolitik  

fzs:
LAK:

TOP 9:                                                                                 Allgemeinpolitik  

TOP 10:                  Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur  

TOP 11:                                                                                           Sonstiges  

– Homepage AK? Felix will einen gründen.

– Presseanfragen: wie soll damit umgegangen werden → bitte nächste Woche be-

sprechen!!!

f.d.R.d.P. 

Sophie


